



Einladung

**zur Jahresausfahrt der
Motorradfahrer**

am 15. Juni 2025

Wir unternehmen eine Ausfahrt mit unseren Motorrädern und fahren von Saalfelden über Hochfilzen nach St. Johann in Tirol zum Eurospar. Von dort geht es über die Griesenau nach Bichlach. Hier findet eine Motorrad-Classic-Bergwertung statt, bei der wir als Zaungäste die Gelegenheit nutzen werden, die verwegenen Fahrer ihre Geräte beim Start zu beobachten. Anschließend geht es wieder über Kössen und Erpfendorf nach Lofer und von hier direkt auf die Terrasse des Krepperbauern zur verdienten Mittagsrast.

Treffpunkt: Parkplatz Interspar Saalfelden, Abfahrt 8:00 Uhr

Parkplatz Eurospar St. Johann in Tirol, Abfahrt um 8:45 Uhr

Das Essen für die Fahrer mit einer gültigen Mitgliedschaft beim 1. Pinzgauer Oldtimerclub zahlt der Verein!

Wir freuen uns auf dein Kommen!

1. Pinzgauer Oldtimerclub

Manfred Höller

Danzl Gerhard